

Herren Kreisliga B Gr. 3

TTSB Aistaig II : SV Bergfelden II
Samstag, 20.04.2024, 16:00 Uhr

Weymann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TTSB Aistaig II im Spiel der Herren Kreisliga B Gr. 3 gegen den SV Bergfelden II beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstagnachmittag mit 4 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 28:7 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Meik Weymann, der seine Spiele allesamt gewann.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Pfrommer / Celik zeigten Weymann / Melchinger ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Zwischenzeitlich konnten Schimon / Pfau zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren derweil das Spiel gegen Lehrbass / Eberhardt aber trotzdem deutlich mit 9:11, 11:6, 6:11, 10:12. Beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Lehrbass / Hezel zeigten Brändle / Kraus hingegen ihren Gegner die Grenzen auf. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Meik Weymann hatte seinen Gegner Felix Eberhardt beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wiederum danach Stefan Schimon letztlich auf Lager, um Frank Lehrbass final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 9:11, 1:11, 4:11. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Andreas Melchinger machte indessen mit Vincent Lehrbass beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Hierbei überließ Melchinger seinem Kontrahenten lediglich 4 Punktgewinne im gesamten Spiel. Markus Brändle machte mit Werner Pfrommer bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Der Start in die Partie hätte für Leana Kraus besser laufen können, doch gewann sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Yusuf Celik noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die richtige Taktik hatte Adrian Pfau beim Sieg in drei Sätzen gegen Günther Hezel ab dem ersten Ballwechsel. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Ausreichend spielerische Mittel hatte Meik Weymann letztlich an der Hand, um sich gegen Frank Lehrbass durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 13:9 (Weymann) und 11:15 (Lehrbass). Beim 11:7, 11:7, 11:4 gegen Felix Eberhardt fand Stefan Schimon von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTSB Aistaig II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 14:18 bei 7 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Bergfelden II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:32. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTSB Aistaig II

Doppel: Weymann / Melchinger 1:0, Schimon / Pfau 0:1, Brändle / Kraus 1:0

Einzel: M. Weymann 2:0, S. Schimon 1:1, A. Melchinger 1:0, M. Brändle 1:0, L. Kraus 1:0, A. Pfau 1:0

SV Bergfelden II

Doppel: Lehrbass / Eberhardt 1:0, Pfrommer / Celik 0:1, Lehrbass / Hezel 0:1

Einzel: F. Lehrbass 1:1, F. Eberhardt 0:2, W. Pfrommer 0:1, V. Lehrbass 0:1, G. Hezel 0:1, Y. Celik 0:
1